

EG-Konformitätszertifikat

**gültig für
Rohrverbinder DUPLO
Verzinkt und Edelstahl**

Dieses Dokument der MÜPRO dient nur zur Information und unterliegt nicht dem Änderungsdienst.
Der gesamte Inhalt darf für werbliche oder andere Zwecke nur nach Genehmigung durch die MÜPRO verwendet werden.
Alle Rechte und Änderungen vorbehalten.



EG-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Declaration of Conformity

Hiermit erklärt der Hersteller

The manufacturer

Contec SML-Verbindungstechnik GmbH

Eisenhüttenstraße 17 – 19

D-57074 Siegen

nach EG-Bauproduktenrichtlinie 89/106/EWG, dass das

Declares, as defined by Directive 89/106/EEC, that the

Bauprodukt:

Product:

Spannverbindungssysteme mit der Bezeichnung „Contec-CV und Contec-CE“ zum Verbinden von muffenlosen Abwasserrohren und Formstücken aus Gusseisen nach EN 877 sowie Zubehör für axial zugfeste Verbindungen

Connecting systems with the denomination „Contec-CV und Contec-CE“ for connecting cast iron pipes and fittings acc. to EN 877 as well as accessories for axial restraint collars

Nennweite:

Dimension:

DN 50 – DN 400

des Herstellwerkes

from the production plant

Contec SML-Verbindungstechnik GmbH

Eisenhüttenstraße 17 – 19

D-57074 Siegen

den Bestimmungen der EN 877:1999/A1:2006 entspricht und die Voraussetzungen für die CE-Kennzeichnung gemäß Anhang ZA der EN 877:1999 erfüllt. Für die Bewertung der Konformität wurden die im Anhang ZA angegebenen Verfahren durchgeführt.



Contec SML-Verbindungstechnik GmbH · Postfach 12 01 61 D-57022 Siegen

SML-Verbindungstechnik GmbH

Complies with the regulation EN 877:1999/A1:2006 and fulfills the requirements to CE-marking acc. to annex ZA of EN 877:1999. For validation of conformity the procedures acc. to annex ZA have been carried out.

Jegliche Veränderungen an den Produkten, die Auswirkungen auf die technische Ausführung und/oder auf die bestimmungsgemäße Verwendung haben, machen diese Erklärung nichtig.

Any modification of our products which change the technical layout and/or the field of application other than specified invalidates this declaration.

Ort / Datum

Abteilung / Funktion

Name / Unterschrift

City / Date

Department

Name / Signature

Siegen, 23.03.2011

Geschäftsführung